

In Memoriam

Recepción de esquelas

Por teléfono

A través de la web

anuncios@godostrategies.com

902 17 85 85
681 06 08 41

www.lavanguardia.com



Les recordamos que el horario de recepción de esquelas es hasta las 20.00 horas

RAFA GASENI GIMÉNEZ

† Ha fallecido en Barcelona, el día 30 de octubre del 2023, a la edad de 58 años. Su esposa, Chelo; sus hijos, Aleix y Carlota, Irma y Fran; su hermana, Carmen, y demás familia, lo comunican a sus amigos y conocidos e informan que la ceremonia de despedida tendrá lugar mañana, día 2 de noviembre del 2023, a las 11.10 horas, en el Tanatori Sancho de Ávila.

ANTONIO PEIRÓ PASTOR

† Ha fallecido cristianamente en Barcelona, a la edad de 88 años, el día 31 de octubre del 2023. (E.P.D.) Sus hijos y demás familia lo comunican a sus amigos y conocidos y les ruegan un recuerdo en sus oraciones. La ceremonia tendrá lugar mañana, día 2 de noviembre del 2023, a las 9.50 horas, en el Tanatori Sancho de Ávila.

¿Por qué un tanatorio
**DENTRO DE
LA CIUDAD?**
Para que todo sea
más fácil.



Metro:
L1 (Marina)
L4 (Bogatell)



Tram:
T4 (Marina i
Auditori,
Teatre Nacional)



Bus:
6, B20,
B25, H12,
V21, V23



**Parking
público:**
con acceso
directo al tanatorio

ELIGE EL NUEVO TANATORIO SANCHO DE ÁVILA.

Más de 100 años acompañando
a las familias de Barcelona.

900 231 132 (24h) | memora.es



Serveis
Funeraris de
Barcelona

Hoy hace un año



Serveis
Funeraris de
Barcelona

Encarnacion Barea Cadenas
Tomás Martínez Martínez
Maria Dolores Roldán Del Puerto
Francisca Lobato González
Antonio Goya Bosch
Alessandro Giambiasi Gallizoli
Gregoria Dominguez Hernández
Fermin Portal Mora
Elisabeth Simo Poralta

Rosa Gelabert Busquets
George Marius Dan
Francisco Roa Langa
Maria Mercedes Alonso Barba
Maria Dolores Canela Paira
Raul Laurent Rodriguez
Montserrat Fernandez Mata
Ángel Barahona Fraile
Jaime Viñas Vilageliu

Listado publicado por cortesía de Serveis Funeraris de Barcelona.

ELISA LACAMBRA (1933-2023)

Diseñadora de moda

La gran dama invisible de la costura española

Elisa Lacambra nació en la Barcelona de la preguerra civil, en febrero de 1933, en el seno de una familia humilde. Tras trabajar desde los 14 años en el mercado del Ninot, a los 17 inició la colaboración profesional con Carmen Mir, poco tiempo después de que esta se trasladara desde Manresa a Barcelona. Empezó primero como cosedora y oficiala en sus talleres, y luego Carmen, mi abuela, le enseñó a desfilarse como modelo. Poco tiempo después, a los 19 años, se casó con mi padre, Gabriel, e inmediatamente después empezó a desempeñar labores múltiples. A los 25 años se convirtió en la mano derecha de su suegra, posición nada fácil pues eran dos generaciones distintas y, ambas, dos mujeres muy potentes. Las dos, de la mano como un tándem extraño, suegra y nuera, pero eficaz, lograron confirmar la gran marca de alta costura y prêt-à-porter Carmen Mir.

Elisa fue la infatigable colaboradora de mi abuela Carmen, y fue la responsable de su expansión internacional. En los años 60 ya exportaban a distintos países, pero a destacar que firmas de New York y su Quinta Avenida, como Saks y Begdorf Goodman, les compraban sus diseños. También exportaron sus diseños a otros países y desfilaron por pasarelas prestigiosas, algo casi inalcanzable para la moda española en unos años en los que nuestro país estaba fuera de la élite occidental.

Uno de los grandes hitos de la firma fue cuando la NASA organizó un desfile en Houston para celebrar la llegada del primer hombre a la Luna y las



GABRIEL MASFURROLL

invitaron a desfilarse. Para la ocasión, Elisa, junto a su marido, Gabriel, diseñaron un modelo ad hoc que imitaba el traje de Neil Armstrong, y este causó un enorme impacto. Nues-

En tándem con su suegra, Carmen Mir, lograron confirmar la gran marca de alta costura y prêt-à-porter

tra madre, fue la gran dama invisible de la costura española, una mujer valiente, avanzada, luchadora y discreta siempre a la sombra de Carmen Mir, su socia, suegra y maestra, que supo lograr sus dos sueños: for-

mar junto a mi padre una gran familia y lograr una marca de prestigio.

Ella fue, junto con nuestra abuela, una demostración de la capacidad de emprendimiento de dos mujeres que lucharon contra viento y marea en contra los cánones de la sociedad de aquellos años y en un país que aún no era reconocido internacionalmente.

Las jóvenes de hoy que defienden la igualdad de la mujer deberían estudiar esta historia, pues además conciliaron y consiguieron el apoyo total de sus maridos, algo que no es baladí y tuvo mucho mérito. Podemos afirmar también que detrás de una gran mujer siempre hay un gran hombre.

GABRIEL MASFURROLL

Despídete de tu ser querido enviándole unas flores.

- Todos los días del año.
- Entregas en cualquier tanatorio de Barcelona, Girona y Tarragona.
- Elaboración artesanal y personalizada.

www.funeflor.com
900 102 285

funeflor

